2,3月号

ョン・カメラを通して観る企画を 偵 今回の通信は、 団活動報告です。 一月の探偵団は、 伊藤カメラマンのハイビジ 月 中湖畔の <u>ك</u> __ 月 0 水 探

中湖に、 また宝物を発見

催行し、好評を得ました。

さっそく感想文をご紹介します。

ちの羽根の色や模様に、 ってしまいました。 そんな中、私は真近に見る水鳥た うに見ている観光客が大勢います。 キョロするグルー プを不思議そ 山中湖畔を双眼鏡片手にキョ 今年最初の探偵団です。土曜日 夢中にな 口

白鳥が飛び立つところです。 どその時、 物を発見という心境です。ちょう ラデーション。山中湖に、また宝 あろう配色とデザイン、繊細なグ どんな芸術家も思いつかないで なんという迫力でしょう。その 見上げると、まさにコブ 頭上をバサバサという

借りして、 では珍しいカワアイサの群れや、 ドウオッチング用の望遠鏡)をお げていました。 大きさと美しさに、 伊藤団長からプロミナー 遠くの水鳥たちの観察 アッと声をあ (バ |

> ことができたのです。この第二の りと、楽しみました。団長による ミソ汁のはずが、おすましになっ ラで、富士山の登山者の姿もとら と、下界からハイビジョン・カメ を見たり、飛行機の会社名を見た 目のプロミナーには愕きです。面 肉眼では見えない鳥の動きやパン 姿をはっきりとらえることができ たことでしょう。 コンビニでしょうゆを買ったため 炊事班の私がミソを忘れ、急きょ の探偵団でのサプライズは、昼の えることができるそうです。今回 白くなって、皆で月のクレーター ダガモの、まさにパンダ顔を見る パンダガモ(実名はミコアイサ)の $\widehat{\overset{K}{\cdot}}$

を通った芙蓉台の除雪車からは、 三日前に四十センチの積雪があり しかし、ひじょうに低温で、近く おかげさまで開店となりました。 かと危惧しておりましたが、その プなのかと、明らかに好奇の目を いったいどういう物好きなグルー たために、一時は今年も開店不可 ラン〉は、一月中に積雪がなかっ ◎さて、二月恒例の〈青空レスト **\$** けられました・・・ね。

◇自然ってやっぱりすごい。

の快晴の銀世界。 まずは何といっても、眩しいほど と一つても、楽しい一日!! 最高のお天気に

> 雪深い道に、ぜーは一言いながら という、思ったよりも長い上り坂。 時間。「本当にここを登るの!?」 なことがたくさん詰まった素敵な なんだかとてもかっこいい。 中湖を楽しむ参加者の皆さんが、 好きで、こんなに素敵な方法で山 山中湖の最高の楽しみ方なのかも それだけで気分は上 しれない!? きっと山中湖が大 の『山麓探偵団』は、もしかして、 初めて参加させていただいたこ 心は疲れない絶景ハイキング。 幸せ



不思議だったけれど、キレイだっ 葉っぱの模様にも似た結晶!?が ガラスのようで、鳥の羽のようで、 きた喜び。 たくさん。どうやってできたのか、 初めてのスノウシュー体験がで 雪の表面には、まるで

あるんだなぁ、 知らないこの村の魅力がいっぱい 題して『山梨』 をいただく至福 ひととき・・・。まだまだ自分の おいしくてあたたかいメニュー、 そして!雪の上のレストランで と、ドキドキ。

> こんなで、心地よく体を動かし、 のように楽しんで・・・。そんな 食べるって幸せ! 心も満たされ、夜はぐっすり眠 につきました。 てあたたかい。みんなでごはんを 道は、ソリをお借りして、子供 自然ってやっぱりすごい。人っ

いました。 皆さん、本当にありがとうござ R • A

◎三月の探偵団活動ご案内

〈山麓の春を見つけに〉

戸外に出ましょう! きます。さあみなさん、春ですよ、 られない山麓を、案内していただ 伊藤浩美団長に、三月にしか見

- 三月十一日 (木)、十三日 (土)
- 集合 山中湖畔 イレブン駐車場に午前十時 旭日丘セブン
- 参加費=2300円
- 持ち物=昼食・雨具・マイカッ 任意で、 プ・防寒着・双眼鏡など スノウシュー
- までに、 申し込み・問い合わせは三日 電話かメールで 前

◎今後の予定

四月は十五日 五月は十三日 (木) (木) 十 十 五 七 日 日 $\widehat{\pm}$ \pm

電話 山梨県山中湖村平野一六九八 発行= 〇五五五・六五・七〇二三 山麓探偵団 事務局